

# Tica trajo de El Salvador 5 en tiro al blanco Volvió al país forrada de medallas

## ◆ OLMAN MORA

Especial para La Teja

**La costarricense** Gloriana Bermúdez, de 15 años, obtuvo este fin de semana cinco valiosas medallas en el primer Campeonato Iberoamericano de Tiro con Arco que se realizó en territorio cuzcatleco.

La tica compitió en la categoría mayor y ganó tres medallas de plata: en 30 y 50 metros y en la ronda FITA, que es la suma de todas sus intervenciones.

El bronce lo obtuvo en la distancia de 60 metros.

Además, en una nueva suma de todas sus intervenciones le dieron otra medalla de plata.

“Es algo que nos llena de mucha alegría pues Gloriana viene tiran-

do muy bien en los últimos meses. Con apenas 15 años de edad, estamos seguros de que pinta a llegar muy lejos, pues, como le repito, está tirando como nunca la habíamos visto. Es el resultado de entrenamientos y una verdadera pasión por hacer bien las cosas día con día”, destacó Joerg Pfeiffer, presidente de la Asociación Deportiva de Tiro con Arco de Costa Rica.

**Más eventos.** Entre el 14 y 21 de octubre en Guadalajara, México, se efectuará el Torneo Panamericano de Tiro con Arco.

Costa Rica será representada en la modalidad de arco compuesto individual y por equipos.

Bermúdez también participará en la categoría cadete femenino.